

## **Communiqué de presse du Syndicat Autonome des Postiers**

### **Bénéfice record de la Poste : le milliard de la honte !**

Le Syndicat Autonome des Postiers SAP ne félicite pas la Poste pour son bénéfice indécent de presque 1 milliard en 2010 annoncé ce matin.

Indécent car acquis en démantelant le réseau postal et les prestations. En 2011, plus de 700'000 habitants de ce pays n'ont plus accès à un bureau de poste dans les limites définies comme raisonnables par le Conseil fédéral.

Indécent car plusieurs prestations ont été biffées du catalogue de prestations des offices de poste.

Indécent car des collaborateurs se sont vu déplacer ou amputer d'une partie de leur salaire sur l'autel des restructurations.

Indécent car la Poste externalise de plus en plus de prestations et précarise le travail en étant le principal client des entreprises de travail temporaire en Suisse. Ces résultats sont une preuve que la forme juridique d'établissement de la Confédération de droit public n'est pas un handicap et qu'il n'était pas nécessaire de transformer la Poste en SA, et de transférer le personnel dans le droit privé comme l'a malheureusement décidé le parlement à fin 2010.

Le SAP désapprouve l'attribution de centaines de millions de francs pour les fonds propres de Postfinance afin de le rendre indépendant du reste de la Poste. Le SAP désapprouve également la création d'une banque postale, car devant se passer de la garantie de la Confédération et devant se doter de 3.5 milliards de francs de fonds propres. Ces fonds propres sont acquis également sur le dos des clients, du personnel et du réseau postal (prestations sous-payées provoquant ainsi une sous-couverture dans les comptes du réseau).

Pour ces raisons le SAP combat également l'initiative du PS et du Syndicom demandant la création d'une banque postale.

Syndicat Autonome des Postiers

[www.sap-ch.org](http://www.sap-ch.org)

renseignements : Olivier Cottagnoud, président. 079.202.78.38